
FDP Morschen

ZUKUNFTSFÄHIGES MORSCHE

16.01.2017

Mit unserem einstimmig angenommenen Antrag „Bildung eines Arbeitskreises für ein zukunftsähiges Morschen“ unterstreichen alle Fraktionen den dringenden Handlungsbedarf, ein nachhaltiges Konzept zu erstellen und sich vom blinden Aktionismus der Vergangenheit zu verabschieden.

- Es wird ein Bau- und Gewerbegebietsplan, der bestehende und ausbaufähige Substanzen sowie Neubaumärkte darstellt, benötigt. Neben der Erfassung des Ist-Zustandes sollen die Chancen für Neuansiedlungen und Sanierungen überprüft werden.
- Es sollen Überlegungen für ansiedlungswillige Familien sowie altersgerechtes und betreutes Wohnen für ältere Bürger sowie die Integration von Flüchtlingen angestellt werden.
- Das Freizeit-, Bildungs- und Weiterbildungsangebot für Kinder, Jugendliche und junge Familien ist gezielt zu überprüfen. Dabei streben wir eine pädagogische Betreuung und Förderung vom ersten bis 18. Lebensjahr an.

Die Schwerpunkte sollen auf breiter Ebene bearbeitet werden: Mit Vertretern aus Wirtschaft, Schule, Kindergärten, Kirchen, Verwaltung und interessierten Bürgern sowie in Zusammenarbeit mit angrenzenden Gemeinden.

Hierbei werden Synergien in räumlicher, personeller und somit auch finanzieller Hinsicht entwickelt. Damit können die Besonderheiten und Alleinstellungsmerkmale von Morschen herausgearbeitet und zwingend erforderliche Umstrukturierungsprozesse trotz knapper Mittel umgesetzt werden.